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Appeal the decision on building permit to protect urban public order 
Summary

This article points out the notion of urban public order and mechanisms facing 
illegal decisions on building permits. 

This, facing such decisions involves two ways: first, friendly way, it consists to 
lodge an administrative appeal; the second, judicial way, consists to lodge an 
application for annulment. 

The focus was not only on the conditions and means of making these appeals, 
but also the identification of the la these appeals, but also the identification of the 
lacks that may limit their effectiveness. 
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Le recours contre la décision attribuant le permis de construire comme moyen 
de protection de l’ordre public urbain 

Résumé
Cet article a pour objet l’étude de la notion de l’ordre public urbain et les 

mécanismes faisant face aux décisions illégales en matière de permis de construire. 
De ce fait, faire face à de telles décisions suppose deux solutions : la première, 

amiable, qui consiste en un recours administratif ; la deuxième, judiciaire, qui 
consiste en un recours en annulation devant la juridiction compétente. 

L’accent est mis non seulement sur les conditions et les moyens de réalisation de 
ces recours, mais également sur l’identification des lacunes qui pourraient limiter leur 
efficacité. 
Mots clés
Permis de construire, l’ordre public urbain, recours administratif, recours contentieux.
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